

Communiqué

Pour diffusion immédiate

Fin de l'éclosion d'influenza à l'Hôpital de Ville-Marie

Ville-Marie, le 24 février 2017 – Le Centre intégré de santé et de services sociaux (CISSS) de l'Abitibi-Témiscamingue souhaite informer la population que la période d'éclosion d'influenza est maintenant terminée à l'Hôpital de Ville-Marie. Par conséquent, l'horaire des visites a été rétabli.

La population est invitée à respecter les mesures de prévention usuelles lors de leur passage à l'Hôpital, notamment en ce qui a trait à l'hygiène des mains à leur arrivée et à leur départ ainsi que le port du masque, le cas échéant. Les personnes présentant des symptômes de grippe sont invitées à reporter leur visite à l'installation.

La direction tient à remercier les membres du personnel qui ont œuvré auprès des patients et qui ont participé à la bonne marche des opérations pendant cette éclosion.

— 30 **–**

Source: Krystina Sawyer

Adjointe au président-directeur général -

relations médias

Pour entrevue : Renée Labonne

Direction des ressources humaines, des communications et des affaires

juridiques

819 825-5858, poste 2509

1, 9^e Rue

Rouyn-Noranda (Québec) J9X 2A9 Téléphone : 819 764-3264 Télécopieur : 819 764-2948 www.cisss-at.gouv.qc.ca